

「自主」「責任」「協力」



学校だより

令和7年度
亀岡市立南桑中学校
令和7年5月1日
第2号

～新たな挑戦～



本校の玄関にある藤が見ごろを迎え、深い紫色の花が咲き誇り、来校される方を出迎えています。新学期が始まり、1ヵ月が経とうとしています。74名の新入生も少しずつ中学校生活に慣れ、学習や部活動に励んでいます。

また、2・3年生からは、新しい学年のスタートと共に、新たな挑戦への思いと「やるぞ!」という意気込みを感じています。自分たちの学校を自分たちで守り育てていこうとする生徒会の活動やオリエンテーションで見られた生徒会や部活動の取組紹介等、伝統を大切にしながら新たな南桑中学校を創るべく動いている姿に頼もしさを感じています。

この4月に開催された亀岡市春季大会には、たくさんの保護者の方々に応援いただき、ありがとうございました。どの部活動でも、果敢に試合に臨む活き活きとした生徒の姿を目の当たりにしました。また、試合の勝ち負けだけでなく、『応援してもらえるチームを作ろう』をモットーに、「あいさつ」や「マナー」面においても、しっかりとした態度で臨み、毎日の学校生活や部活動で培っている力が発揮できたと思います。これからも、様々な機会に、自分の力を伸ばし、成長してくれることを期待しています。

さて、5月の連休が終わると、3年生は修学旅行、1・2年生は校外学習に向け取組を進めていきます。自分たちで、ルールを考え、行動を考えながら、自分たちの力でどこまでできるのかを見極め、計画を立て実行していきます。また、取組当日は、自分たちで判断しなければならないことも出てきます。それぞれの行事の取組において、自分の役割を果たすことの責任感や集団を高めていく力をつけていってほしいと思っています。

大型連休が近づいてきました。事故や事件に巻き込まれないよう学校でも指導します。子どもたちが安全に意義ある休日をご過ごしてくれることを心から願っています。

連休明けには、規則正しい学校生活に早く戻し、すがすがしい好季節に学習面の充実をめざしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様の本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

校長 藤田 光宣



趣向を凝らした 生徒会オリエンテーション

4月14日（月）生徒会のオリエンテーションがありました。



いつでも全力
only one

～We can shine～

生徒会本部から、目標や今年大切に取組んでいくことが示され各専門部・部活動の紹介が行われました。

部活動の紹介では、各クラブが趣向を凝らし、活動内容や技術面を実際に見せて、アピールを行い、1年生を勧誘しました。

その後、1年生は、各学級で、学級目標や「一人一役」としての自分の役割を決めたり、部活動体験を行い、中学校生活へのイメージを膨らませました。 さあ！いよいよ活動開始です！

家庭訪問 御協力ありがとうございました！！

4月中旬に行いました家庭訪問ではお時間をいただき、ありがとうございました。
一人ひとりの良さを伸ばし、成長を支援できるように各家庭で聴かせていただいたことを十分に踏まえながら指導に活かしていきたいと考えています。またゴールデンウィークの連休後半に入ります。ご家庭でゆっくり話をさせていただくなど、お子さまとの時間も大切にさせていただくようお願いします。

令和7年度 南桑中学校入学式

4月9日（水）、令和7年度 南桑中学校入学式を挙行了しました。期待と希望を胸に74名の新入生が入学しました。南桑中学校の新しい仲間として共に切磋琢磨し、成長してくれることを期待します。



5月予定

- 2日（金）1年生内科検診
- 14日（水）～16日（金）3年生修学旅行
- 16日（金）1・2年生校外学習
- 20日（火）1～3年生眼科検診
1年生夏服販売
- 22日（木）定期テストI①
- 23日（金）定期テストI②
- 27日（火）3年生府学力診断テスト
- 28日（水）2年生府学力診断テスト
- 29日（木）1年生府学力診断テスト
- 30日（金）英語検定

亀岡市中学校春季大会（R7.4.19～）

※4月26日までの実施分の結果

- ソフトテニス 男子団体第3位
- ソフトテニス 井上・和崎組 準優勝
- ソフトテニス 女子団体第3位
- バレーボール 第3位
- 野球 第3位
- サッカー 第4位
- バスケットボール男子 3位決定戦進出
- バスケットボール女子 3位決定戦進出

頑張っています！

